

## 保護者の皆様へ

12/15(金)に行われた「お弁当の日②」につきましては、多くのご援助を頂き、ありがとうございました。「自分で作ったお弁当のおいしさ」と「保護者の有難味」を感じた“お弁当”だったようです。



12/21(木)に冬休み前の「学年集会」を行いました。学習面の話として「テストでは自分のできないところを発見することができる。実力テストの見直しをしよう。」、キャリア教育の話として「職業インタビューの話」、生活面の話として「他人(相手)に迷惑をかけない生活をしよう。」という話をしました。

ご家庭でも話題にして頂けるとありがたいです。

この冬休みを使って せっかくの長期休みを、有意義に過ごすために教科担任からのアドバイスです。

### ☆国語☆

1年生2学期は、今後の学習でずっと使う「漢文の読み方」や「単語の分類」を習います。

【国語ワーク提出】の他に、授業で配られたプリントなどで今までの文法の学習をしっかり復習していきましょう。

### ☆社会☆

冬休み明けの授業では、しばらく地理が続きます。そこで、12月までに終わった歴史を冬休み中に復習し覚えてもらいたいです。「重要語句」のプリントを繰り返しやってみましょう。

### ☆数学☆

冬休み明けの最初の授業で、5章の【単元テスト】と【ワーク提出】を行います。3つの移動(平行移動・回転移動・対称移動)、3つの作図(垂直二等分線の作図・角の二等分線の作図・垂線の作図)について、しっかり復習をしておきましょう。

### ☆理科☆

「よくわかる理科の学習」を繰り返し解き、基礎基本の振り返りをしましょう。

### ☆英語☆

1月以降は、一般動詞やbe動詞の過去形を学びます。これまでの学習を理解していないと知識を積み上げることができないので、苦手な単元を中心に復習をしておきましょう。デジタル教科書を使って音読練習をするのもおすすめです。

### ☆音楽☆

今まで学習した曲を聴いたり歌ったりしていきましょう。そして、喉を大切に過ごしてください。

### ☆美術☆

美しい物やおめでたい物や季節感があるものなどが、街中にあふれる時期です。そのまま「こんなもんだ」と過ぎてしまえばそれきりですが、それを観察したり鑑賞したりすることで自分の感性を高めるものにもすることができます。身の回りのものやテレビ放送や出かけたときに目にするものを、大切にしてお過ごしください。

### ☆保健体育☆

規則正しい生活を心がけましょう。運動の機会を少しでもつくとよいでしょう。

### ☆技術・家庭科☆

家の掃除や食事の手伝いをしてみましょう。住まいのつくりについても学習するので、家のつくりについても観察できるとよいと思います。

## お弁当づくりの感想

最初からお弁当のメニューを考えることができていました。そのメニューは「三色丼」です。地味



に早起き気味に起き、前日に用意しておいた卵とひき肉を詰め、当日の朝は野菜を茹でて詰めました。お昼で食べた時には非常に美味かった。オカンが作ってくれたごはんに、改めてオカンの自分を支えてくれる頑張りを感しました。（1組・茂木亮太郎）◆初めは難しそうだったから嫌だなあと考えていたけれど、当日になって楽しいというものもあれば、お母さんは大変なんだなあともしました。



お母さんはいつも、朝、昼、晚のご飯や部活動の時のお弁当を作ってくれていて、私よりももっと大変な思いをされていると思いました。お弁当作りは楽しかったです。お疲れ様です（2組・中田妃葵）◆お弁当を作る時に、色合いや地産地消の食材を使ったり、すき間を開けないようにしたりなど、色々なことに注意して作りました。自分で作ることで、いつもご飯を作ってくれる親や、動物・野菜を育ててくれた方に感謝の気持ちを持つという思いが強くなりました。とても上手にできてよかったです。（3組・伊原杏純）◆なるべく冷凍食品を使わないように自分で作るように努力しました。一番大変だったのはエビフライです。その理由は2つあります。1つ目は油が跳ねないように静かに入れたことです。2つ目は焦げないように火力調節をしたことです。作るのは大変だったけど、それ以上にとっても美味しかったです。（4組・鈴木智絵）



◆今回、お弁当作りをしてお母さんはすごいと感じました。お弁当作りでは、食材を均等に切れなかったり、彩りやバランスを考えたりしながらつめることが難しかったです。（5組・吉村雪菜）◆早起きをしてお弁当を作るのは大変だったけれど、自分が作ったお弁当は本当に美味しかった。お弁当を前日などに作ってなかったので、1時間半くらいかかってしまったので、次からはもっと短い時間で作れたらいいと思った。（6組・鈴木美彩）



◆今回、お弁当作りをしてお母さんはすごいと感じました。お弁当作りでは、食材を均等に切れなかったり、彩りやバランスを考えたりしながらつめることが難しかったです。（5組・吉村雪菜）◆早起きをしてお弁当を作るのは大変だったけれど、自分が作ったお弁当は本当に美味しかった。お弁当を前日などに作ってなかったので、1時間半くらいかかってしまったので、次からはもっと短い時間で作れたらいいと思った。（6組・鈴木美彩）

## 夏休み明けから12月までを振り返って

自分としては成長した部分もあると感じています。ただ、油断してしまったこともあったので、よく振り返って、来年はしっかりとした行動をしたいと思えます。中学校での生活は、たくさん楽しいことがあるので、それをエネルギーにし、難しくなり始めた学習に活かしたいと思えます。（1組・鈴木友悠）◆2学期の学級委員長になりました。みんなをまとめるのは難しかったです。委員会活動は楽しかったです。また、合唱コンクールや文化祭ではみんなの絆を深めることができました。とても楽しい思い出ができました。（2組・林優斗）◆私はクラスの友達とたくさん協力しました。合唱コンクールでは金賞を取るために練習したり、気をつける点を見つけあったりしました。ドッジボール大会では、声を出し合ったり体育の授業でも一生懸命頑張ったりしました。この努力で私たちのクラスではどちらも1位を取ることができました。「努力は必ず報われる」という言葉は本当だと改めて感じました。だから、これからも努力をしようと思えます。（3組・澤井美緒）◆初めての合唱コンクールでしたが、みんなで協力して、頑張ったからとてもよい合唱になりました。ドッジボール大会の時には、どこのクラスも強くて、男女とも苦戦しましたが楽しめました。（4組・福村駿）◆体育着登校から制服登校になり、肌寒くなったのを感じました。今年を振り返ると色々なことがありました。5組はスポーツフェスティバルで3位を取ったり、合唱コンクールで銅賞を取ったりすることができました。5組の皆さん、山田先生、2024年もよろしくお願ひします。（5組・尾花太雅）◆号令のタイミングを間違えたり、移動教室の際に出席補助簿を忘れてしまったりミスをしてしまいましたが、冬休み明けには前述したようなミスをしないように気をつけます。（6組・杉本拓輝）



◆今回、お弁当作りをしてお母さんはすごいと感じました。お弁当作りでは、食材を均等に切れなかったり、彩りやバランスを考えたりしながらつめることが難しかったです。（5組・吉村雪菜）◆早起きをしてお弁当を作るのは大変だったけれど、自分が作ったお弁当は本当に美味しかった。お弁当を前日などに作ってなかったので、1時間半くらいかかってしまったので、次からはもっと短い時間で作れたらいいと思った。（6組・鈴木美彩）

## 1月の予定

- |        |               |
|--------|---------------|
| 5日(金)  | 学校徴収金口座振替日    |
| 9日(火)  | 冬季休業明け全校集会    |
| 11日(木) | 三者懇談【～18日(木)】 |
| 19日(金) | 小6生進学先中学校訪問   |
| 29日(月) | 明るい学校生活アンケート  |



